
 

 

 

 

●文化祭に向けて 

体育祭が終わり、次は文化祭に向けた取組が始まりました。文化祭では、総合的な学習の発表の場として、

ステージ部門（役者・大道具）、創る部門（徳地和紙）、調べる部門（展示・CM制作）の３つの部門に分か

れて活動しています。また、合唱コンクールも行われるため、昼休みや放課後の時間を使った合唱練習も始

まりました。どちらの活動も主体的・協働的に取り組む姿が見られ、個や集団の高まりを感じさせてくれて

います。残り少ない準備期間となりましたが、最後まで個としても集団としても精一杯取り組み、それぞれ

の成長につなげていってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

＜文化祭実行委員より＞  

・ 初めての文化祭なので失敗することもあると思いますが、一生懸命尽力してみんなを楽しませること

を目標に頑張りたいです。                          （１組 川野君） 

・ 初めての文化祭実行委員だけど、全員が楽しめる文化祭にするために頑張っていきたいです。 

（１組 本好さん） 

・ 初めての文化祭と実行委員の役割をしっかりと最後まで果たし、１年に一度しかない行事を楽しく盛り

上げていきたいです。                            （２組 荒川さん） 

・ 初めての文化祭で分からないことが多いけど、先輩達の指示をしっかり聞いて良い文化祭にしたいで

す。                                    （２組 多田君） 

・ ステージ担当なので、ステージ企画が成功するように頑張りたいです。     （３組 松田君） 

・ 中学校で初めての文化祭だから、楽しく良い思い出になるよう最後まで頑張りたいです。 

（３組 岡村さん） 

＜合唱スタッフより＞  

・ クラスの良い所や課題を見つけ、明確な考えを持って練習を頑張りたいです。  （１組 三好君） 

・ クラスのみんなをまとめ、みんなの綺麗な声、一番大きな声で金賞を獲りたいです。１組ぜったい金賞

獲るぞ～！                                 （１組 坂田さん） 

・ できていないところを改善し、良い合唱にしていきたいです。                 （２組 袖岡君） 

・ クラス全体を見て欠けているところを練習し、金賞をめざしたいです。そのためにクラス全体で協力し

て合唱コンクールを迎えたいです。                                           （２組 平田さん） 

・ 初めての文化祭、分からないことだらけで大変ですが、合唱スタッフとしてクラスを支えられるよう頑

張ります。                                 （３組 藤田さん） 

・ みんなで団結して、めざせ！！金賞！！                   （３組 光井君） 

※裏へ続きます 
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＜指揮者より＞  

・ クラスのみんなが最高のパフォーマンスが発揮できるよう精一杯サポートし、聴きに来て下さる方々の

思い出に残る合唱にしたいです。                        （１組 栗田さん） 

・ 分かりやすく美しい指揮をしたいです。めざせ金賞！！            （３組 竹本さん） 

※２組多田君は、文化祭実行委員と指揮者を兼任しています。 

 

＜伴奏者より＞  

・ 私は伴奏者として、みんなの歌をより美しく響かせることができるようにサポートを頑張りたいです。

声では想いを届けられないですが、ピアノを通して伝えたいです。        （１組 髙野さん） 

・ 伴奏者としてプレッシャーを感じることもあるけど、クラスが一丸となって最高の合唱になるよう頑張

りたいです。                                （２組 谷さん） 

・ 強弱やメロディーを意識し、歌が生きるような伴奏にしたいです。        （３組彌源治さん） 

 

●情報モラル研修会 

９日（水）には、携帯電話会社主催の情報モラル教育を行いました。テーマは「情報技術の上手な活用と

リスクを考える」で、自分自身に当てはまるリスク（長時間利用、高額課金、知らない人との出会いなど）

を分析したり、SNS を用いたトラブルの対応方法（自分が映っている動画を周りの人が発見したら、どう

対応するか）といったことを考えたりして、情報通信機器や SNSとの向き合い方ついて、自分事として考

える時間になりました。この研修で学んだことを、今後の生活にも役立ててほしいと思います。 

＜生徒の感想＞  

・ SNS で写真や動画を発信するときには、すぐに個人が特定されたり、自分では大丈夫と思った動画で

も他人にとっては嫌な動画だったりするので、発信してもよいかをよく考えるようにしたいです。 

・ 今回出てきた「グループチャットでの言い合い」や「既読スルー」は実際に経験したことがあったので、

よく分かりました。今回習ったポイントを意識して情報技術を活用していきたいです。 

・ 僕は今まで何度もインスタグラムに動画を投稿していましたが、今回の学習を通してあまり投稿しない

ようにしようと思いました。いろいろな危険性があるということを胸に刻み

上手に活用していたいです。 

・ 便利だけどその分リスクもあることが分かりました。他の人との価値観の

違いがあるから、自分は良いと思っていることでも相手は良く思っていない

場合があるので、一つひとつ慎重に行動してきたいです。 

・ 僕はスマホを持っていないけれど、もし持ったときには課金をしてしまい

そうなので、本当にして良いことなのか気をつけて使いたいと思いました。 
 

 

●掲示板ボランティア 
 １年部では、クラスマッチや体育祭など、行事が終わる度に写真を掲

示板に掲示しています。その際、写真を貼り付けるボランティアを募集

しているのですが、この度も写真の５名が協力してくれました。協力し

てくれた生徒のみなさん、ありがとうございました！！ 

 

 

●１１月の主な行事予定です 

  ８日（金） 人権教育講演会           １５日（金）テスト範囲発表 

   ９日（土） 人権教育参観日※手作り弁当日    １８日（月）テスト週間 

  １１日（月） 振替休日              ２５日（月）期末テスト１日目 

                           ２６日（火）期末テスト２日目 


